

令和3年度 後期学校関係者評価について

このことにつきまして、学校関係者の皆様からいただいたご意見をまとめましたので、お知らせいたします。

いただきましたご意見を基に、今後の教育活動の一層の充実に努めて参ります。ご多忙中にもかかわらずご協力くださいました学校関係者の皆様に感謝申し上げます。

令和3年度「学校関係者評価」

学校関係者：学校評議委員、PTA三役、北栄町内会長、ウトナイ町内会長

実施期間：令和4年2月15日～2月22日

実施方法：「保護者アンケート」および「生徒アンケート」の集計結果を参考に、学校関係者に質問紙によるアンケート調査を実施

1 学習指導の評価

生徒の学力向上について、日常の授業改善のみならず地域の学習塾と連携した取組や放課後学習室の環境整備、勉強方法を個別に相談する教科相談会など実施しております。より広く保護者や地域の皆様に実感していただくためには、学校は今後どのような取組をすべきでしょうか。

- 町内会の会報などの利用をしての発信もいかがでしょうか。
- 日々の宿題が少なく、家庭での学習方法、学習量が生徒によって差が大きくなるので、ある程度の宿題は必要かと思います。
- 夏休みなど、長期の休みでの補習授業をもっと行ったらよいと思います。
- 学校だより、プリントの配布でよいと思います。
- 学力向上には以前アンケートで非常に好印象を感じましたが、コロナ禍で地域の皆様に実感していただくには今は難しいのではないのでしょうか。集まることもできないので、私もなるべく人が集まる場所にはいかないようにしています。

2 生徒指導の評価

本校は校則を自由化し、生徒の自律を促す指導を実践しております。生徒の日常の姿について、お気づきの点がございましたらご記入願います。

- 登下校をたまに目にしますが、礼儀正しく良い子たちに映ります。
- 校則自由化とは言うものの、先生方の圧力等により、真の自律ということになっているか疑問です。
- いまは、地域の行事や町内会行事など中止で行われていませんので、なかなか生徒さん達と触れ合える機会がなく、学校の中も見ることがないので、特にありません。

3 健康・安全に関する評価

本校では、避難訓練などの防災教育や新型コロナウイルス感染症への対策などを実施しておりますが、健康・安全面についてお気づきの点などございましたらご記入願います。

- 学校で被災した場合、北栄町とウトナイ町の端が通行不能になった場合の帰宅ルートはどうなっているのでしょうか。
- 定期的に感染対策への確認を行うのが良いかと思えます。
- 私どもの会社も今はコロナ感染対策が第一です。十分対策して、最低限で済めばよいと思えます。しっかり対策できていれば学校の行事、クラブの自粛がなく、生徒さんたちのストレスにならないとも思います。

4 地域とともにある学校の評価

コロナ禍の中、可能な限り学校だよりやホームページなどを活用し保護者や地域に対して積極的に情報を発信してきましたが、教育活動に関する説明責任を果たすうえでお気づきの点などございましたらご記入願います。

- 1の答え同様に、お年寄りでも目にしやすい情報も必要かと思えます。
- PTAとの連携を大切にする。
- 積極的にホームページを活用しているかはわかりませんが、保護者以外は学校の情報がなかなかわからないので、ホームページはまめに更新すれば、地域の方は見られると思えます。
- コロナ禍ですが、町内会とは今後も連携をとって活動していきたいですね。
- 保護者には、学校だより・ホームページの活用でよいと思えますが、地域の方は見てないと思えますので、町内会会報を使ってみてはどうでしょうか。